
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【千葉県銚子市 横田 一裕さん】
経営規模＝春キャベツ4ヘクタール、トウモロコシ1ヘクタール

「キャベツの価格低下を補てん」

以前は野菜価格安定制度を利⽤していましたが、収⼊減少の補償を受け
られる収⼊保険に魅⼒を感じ、制度開始直後から加⼊しました。
昨年は天候に恵まれ春キャベツが豊作だったため、販売価格が例年の８

割ほどに低下してしまいました。満額加⼊で備えていたため保険⾦の⽀払
い対象となり、助かりました。
加⼊当時は新しい制度だったため不安もあり、近所の農家やＪＡ職員に

たくさん相談しました。最終的には公認会計⼠の⽅に「経営に合っているの
は収⼊保険だ」と後押しをもらい加⼊を決断しました。
ブランド野菜「春潮キャベツ」の栽培にも挑戦しており、これからも良

い野菜を作っていきたいです。
（ NOSAI千葉広報紙「NOSAIちば」2022年10⽉24⽇より要約）


